



Que siguen firmes los 43, no hay Judas

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez



El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña se estrenó en su primera declaración y soltó que en Morena y aliados ya tienen los votos para aprobar la reforma al Poder Judicial. Hoy les falta uno, pero insiste que no les preocupa y que ya no hay poder sobre la tierra que lo pare.

Esta muy seguro que habrá los votos para completar los dos tercios, a pesar que el PRI, PAN y MC han jurado que sus 43 senadores votaran en contra.

La senadora por Quintana Roo, Mayuli Martínez, la semana pasada señaló que los morenos han buscado comprar a senadores del PAN del PRI y de MC, que estaban muy seguros de poder lograr ese voto que les falta, pero la respuesta fue negativa. Todos están firmes, y en su bancada los 22 panistas cerraron filas.

Noroña secundó al coordinador de los senadores del Verde, Manuel Velazco, quien fuera el primero en revelar que ya tenían los tres senadores faltantes y, al siguiente día los dos del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino, bautizados como Los Judas.

Desde luego que el mensaje de contar con los dos tercios o mayoría calificada en ambas cámaras, sería un mal mensaje para los mercados financieros, pues de inmediato creció la incertidumbre que podría afectar las inversiones al considerar que no ayudaría al país el que no haya contrapesos al Presidente.

Naturalmente que eso obligó al coordinador del Senado, Adán Augusto salir a desmentir que tenían los votos, simplemente buscó, igual que el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, apaciguar las aguas.

Hay voces que Morena les atiza para crear confusiones que ya están los votos, incluso que en el PRI ofrecería ese voto en la persona del ex gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme. Obligaron que el ex mandatario saliera a declarar, desde su cama en el hospital que su voto será en contra.

Los priistas con su líder Alejandro Moreno "Alito" adelantaron que están más que firmes para votar en contra, el lunes se sumaron los 22 del PAN con su coordinadora, Guadalupe Murguía y su líder nacional, Marko Cortés.

Que decir que provocaron, las especulaciones que soltaron en Morena, que hasta Movimiento Ciudadano con su líder de la bancada e la Cámara Alta, Clemente Castañeda, saliera a frenar que de ahí saldría el tercer Judas. No, en MC los cuatro senadores votaremos en contra, les dijo.



La palabra que ofrecieron los senadores del bloque opositor, es que votaran en contra, en consecuencia, si la cumplen no se ve por donde Noroña, Manuel Velasco y más digan que tienen ese voto.

Si bien en la Cámara de Diputados, su presidenta, Ifigenia Martínez mandó, desde temprano la minuta de esa reforma a la Cámara Alta, también es cierto que el Senado no se compara con San Lázaro, toda vez que Ricardo Monreal llevó a buen puerto su tarea para aprobarla, sin el menor problema, por el sobrante de votos de Morena y aliados que superan los dos tercios.

Bueno, vamos a ver esta semana el comportamiento en la sesión para definir el destino de los ministros, jueces, magistrados y todo el personal, así como estudiantes de la UNAM y otras universidades privadas, que están en su lucha en las calles.

Dependerá, como último recurso que no se arruguen ninguno de los 43 senadores opositores, para frenar esa reforma que más que ayudar al país, es una clara revancha del Presidente que quiere coronarse antes que termine su mandato el último día de este mes.

Por lo pronto, el domingo, el vicecoordinador de Morena, Ignacio Mier dijo que está lista la Comisión de Puntos Constitucionales que encabeza la ex Fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy, para discutir y emitir el dictamen que, sin duda podría ser llevado al pleno para su discusión en la sesión del martes y miércoles.

<https://indicepolitico.com/que-siguen-firmes-los-43-no-hay-judas/>